
Toutes les semaines, je vais en vélo à Florac depuis Fraissinet pour faire mes activités.
Comment vais-je faire pour descendre à ces dernières (seule) si les voitures roulent trop vites ??
Je pense que si, malgré tout, cette idée persiste, il est logique que cet agrandissement soit réservé 
aux vélos
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